



REPÚBLICA DOMINICANA

Ayuntamiento Municipal de Villa Jaragua

Despacho del Alcalde

Teléfonos: 829-245-2234, 829-605-5604

www.alcaldiavillajaragua.gob.do

E-mails: ayuntamientodejaragua2020@gmail.com

RNC 4-17-00776-2

Boletín Informativo

"UNA GESTIÓN PARA LA GENTE"

Alcaldía de Villa Jaragua cierra el 2025 con más de Diez obras ejecutadas en diversos sectores



VILLA JARAGUA, Bahoruco. - El ayuntamiento del municipio de Villa Jaragua marca la diferencia y se

constituye en modelo de transparencia, gestión y ejecución, al cerrar el año con más de 15 obras ejecutadas en las diferentes modalidades, terminadas y listas para entrega.

Con una línea de trabajo firme y sostenida la alcaldía, encabezada por el alcalde el alcalde Ivan Arístides Medina Trinidad, y respaldada por un equipo municipal que mantuvo un ritmo de trabajo constante, cierra el año 2025 con unas Diez obras que marcaron un antes y un después en la historia municipal de Villa Jaragua.

La dinámica en la ejecución de las obras, modernización de los servicios, el ordenamiento urbano, la recuperación de espacios públicos, la inversión social y la ejecución de unas Diez obras de alto impacto convirtieron al municipio de Villa Jaragua en uno de los municipios más dinámicos del Sur en el año que finaliza.

De las virtudes de las dos gestiones que encabeza Medina Trinidad al frente del ayuntamiento de Villa Jaragua, la construcción de obras ha sido de las más relevantes, lo que ha permitido modernizar brindar más lucidez, al municipio, logro que contribuyó a que Villa Jaragua sea un municipio amigable al medio ambiente, contribuyendo al cuidado ambiental y la salud de la población.

Las obras ejecutadas

1- construcción de aceras, contenes y badenes (C/ Sánchez con independencia, María Trinidad Sánchez con Independencia. Sector el Hato)

2- Construcción de Contenes C/ Ruben Cuevas. Sector Los Guayacanes)

3- Construcción de Contenes C/ Guillermo (La bombita) sector La Madre.

4- Construcción de Contenes C/ placer Bonito. Sector el otro lado.

5- continuación de muros de Gaviones. Sector El Maniel.

6- Construcción y Mantenimiento de Caminos. Sección El Barro.

7- Mantenimiento de Caninos Las Cañitas - La Maluca. Sección Las Cañitas.

8 - Reparación de aceras y contenes en el municipio.

9- Construcción de Gazebo en el Hogar de ancianos. Sector El Maniel.

10- continuación de electrificación C/ Progreso. Sector Alto Velo.

11- continuación de acueducto en Majagual. Sección Pie de Loma.

12- Mejoramiento de servicio de agua potable. Sector Enriquillo (Tunal Abajo).

13 - continuación de acueducto. Sección Las Cañitas (en proceso)

14- Remozamiento de Cancha. Sector Barrio Nuevo. (En proceso)

15- Construcción de Puente C/30 de marzo con C/ progreso. Sector el Maniel.

16- Terminación del 100% de la funeraria municipal.

17 - Construcción de Aceras y Contenes en el Municipio (Liga Municipal Dominicana)

18- ampliación de luminarias en carretera Villa Jaragua Neiba.

19- Embellecimiento de Parques y Plazas.

Con todas estas realizaciones, el año que culmina se convierte en un período de avances

trascendentales para Villa Jaragua, obras de impacto, e inversiones sociales históricas, fortalecimiento institucional, modernización urbana, recuperación de espacios públicos y un compromiso firme con el desarrollo sostenible de Villa Jaragua.

"LA GESTIÓN PARA LA GENTE CONTINÚA FIRME"